

中学生の「税についての作文」優秀作品
『新潟県南魚沼地域振興局長賞』

税は日本を支えている

十日町市立 中里中学校 3年
南 雲 望 愛

みなさんは税と聞いてどんな印象を持つでしょうか？私はこれまでに税と聞くとあまり良い印象を持っていませんでした。

なぜ税金に対してそのような印象を持っているのかというと、ニュースや新聞などで税に対する明るい報道を見たことがないからです。そして、税金が高い、大変だと言っている大人が多いからです。

そこで、実際に調べてみると予想以上に自分が何もわかっていなかったことがわかりました。私は、税金の使われ方だけ考えていましたが、社会問題を解決するために制定される税があることを知りました。そして、税には社会を幸せにする力があることも知りました。

私たちが使う、学校や公共の場も税金で成り立っていることがわかり、今の日本はすごく良いところなんだなと改めて気づくことができました。

私がもし税を制定できるのであれば、夜更かし税を導入します。日本は先進国の中でも睡眠時間がかなり短いことで知られています。睡眠時間が増えた方が仕事にも健康にも良い面が多いと考え、夜更かし1時間につき課税をしていき睡眠不足を解決します。

あと、SNS税を導入します。SNS使用時間に比例して課税することで使用時間を減らし、SNSトラブルや実生活を良くする時間、SNSばかり見ていないで自分との時間や家族との時間を増やせると考えたからです。

今回税について調べてみたら、何もかもわかっていなかったことがわかりました。税には、学校や年金、医療、介護、子育て支援など日本を支えていることや幸せにする力があることがわかりました。

そして、税への意識が高まりました。何より税の良さをたくさん発見することができました。これからは、笑顔で税について向きあっていこうと思いました。